

# *Delegación del Ministerio de Industrias de Cuba concluye visita a Austria*

---



Viena, 20 jun (RHC) Con la firma de un Memorando de Entendimiento sobre la gestión integral de residuos y de un Acuerdo de Confidencialidad entre la Unión Cubana de Empresas de Recuperación de Materias Primas (UERMP) y el Instituto Austriaco de Tecnología (AIT), concluyó la visita a Austria de una delegación del Ministerio de Industrias de Cuba (MINDUS).

La delegación cubana sostuvo encuentros con directivos y expertos ministeriales, institucionales, académicos y empresariales; y también realizó visitas a diferentes plantas de tratamiento y reciclaje de los residuos, los cuales son transformados en energía eléctrica, compostaje, así como en materia prima para diferentes industrias.

La gestión integral y sustentable en el tratamiento de los residuos, el alto desarrollo tecnológico, el reciclaje, el cuidado del medio ambiente y el uso de fuentes renovables de energía, se pudieron constatar en cada uno de los encuentros y visitas realizadas.

Encabezada por Margarita Martínez, especialista integral en desarrollo y tecnología del Ministerio de Industrias, la delegación la integraron también representantes de la Unión de Empresas de Recuperación

de Materias Primas, incluida su Directora Adjunta, Estela Domínguez; representantes del Centro de Protección e Higiene de las Radiaciones; el Centro de Ingeniería e Investigaciones de la Química y la Dirección Integrada de Proyectos del DIP Confinatorio.

Participó también la Consejera Económica y Comercial, de la Embajada de Cuba, Sara Smith.

(Con información de Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/97442-delegacion-del-ministerio-de-industrias-de-cuba-concluye-visita-a-austria>



**Radio Habana Cuba**